

**AGUAS**digital.com

## Fitch ve peligro de liquidez en Grecia si se prolonga la inestabilidad

La agencia de calificación británica Fitch ve peligro de liquidez y de fuga de capitales para el caso de que la inestabilidad política en Grecia se prolongue demasiado tiempo como consecuencia de la convocatoria de elecciones generales anticipadas.

En un análisis publicado hoy, tras la convocatoria de comicios para el 25 de [enero](#), Fitch señala que existen dos riesgos básicos que ponen en peligro el flujo crediticio de Grecia.

"En primer lugar, un estancamiento prolongado (de las negociaciones) con la troika, combinado con la falta de acceso a los [mercados](#), podría poner bajo presión la situación de caja del Gobierno hacia el verano, incluso suponiendo que el presupuesto se mantuviera bajo un estricto control", escribe la agencia.

En segundo lugar, añade, la [economía](#) podría verse sometida a una gran presión si los depositantes reaccionan a la evolución política y sacan el capital al extranjero.

Según Fitch, estos dos factores, por otro lado, podrían ejercer presión sobre el Gobierno griego que emane de las elecciones y sus acreedores extranjeros para llegar a un acuerdo.

La agencia asegura que "hay margen para un [compromiso](#) entre la troika (Comisión Europea, Banco Central Europeo y Fondo Monetario Internacional) y el futuro Gobierno griego, incluso si el Ejecutivo está encabezado por el izquierdista Syriza si bien, en ese caso, las negociaciones estarían más lastradas.

"El líder de Syriza, Alexis Tsipras, ha moderado la postura de su partido desde 2012 y se ha comprometido a mantener un superávit primario y a cumplir las obligaciones de Grecia frente al FMI y los acreedores privados", recuerda la agencia.

No obstante, advierte, lo más probable es que bajo un Gobierno de Syriza el programa de privatización quedaría estancado, habría alzas salariales en el sector público y el impuesto a la propiedad podría ser eliminado, todo factores, añade, que aumentarían en general el riesgo fiscal.

Syriza encabeza por ahora todas las encuestas electorales, con una ventaja que oscila entre los 3 y los 7 puntos porcentuales sobre los conservadores de Nueva Democracia del actual primer ministro, Andonis Samarás.